

Kapolsek Pabuaran hadiri Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Anggota BPD Desa Damarguna, Anggota BPD PAW Desa Ciledug Tengah dan Desa Jatiseeng Kidul Kec. Ciledug Kab. Cirebon, masa Bhakti Periode Tahun 2023 - 2029

Panji R - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Dec 30, 2023 - 11:08



KAB. CIREBON - Bertempat di Aula Kantor Camat Ciledug Kec. Ciledug Kab. Cirebon, Kapolsek Pabuaran diwakili oleh Ps. Kanit Samapta Polsek Pabuaran Polresta Cirebon, Aipda Sudarsono, SH. menghadiri Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Anggota BPD Desa Damarguna dan Anggota BPD PAW Desa Ciledug Tengah dan Desa Jatiseeng Kidul Kec. Ciledug, masa Bhakti periode 2023 - 2029.

Nampak hadir dalam kegiatan Pelantikan BPD tersebut Camat Ciledug Sdr. Wawan Arif Gunawan, SE. Danramil 2006 Pabuaran Kapten Inf. Jamasri, Kapolsek Pabuaran diwakili Ps. Kanit Samapta Aipda Sudarsono, SH. Kuwu Desa Jatiseeng Kidul Sdr. Dadang Darmawan, Kuwu Ciledug Tengah Yudha Irwansyah, Babinsa Koptu Agus R. Perangkat Desa dan Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, serta Para Anggota BPD yang akan di Lantik, para Ketua RT/RW, dan tamu undangan yang hadir pada acara tersebut.

Pengangkatan dan Pelantikan Anggota BPD Desa Damarguna, Anggota BPD PAW Desa Ciledug Tengah dan Desa Jatiseeng Kidul Kec. Ciledug Kab. Cirebon tersebut dilaksanakan sehubungan telah berakhirnya masa Jabatan anggota BPD yang Lama Periode tahun 2017 - 2023.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, SIK, MH. melalui Kapolsek Pabuaran IPTU Much. Soleh, SH. mengajak kepada seluruh peserta dan tamu undangan untuk senantiasa menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas jelang Pemilu Damai 2024 agar tetap kondusif. Apabila terjadi suatu masalah segera laporkan secara berjenjang baik kepada Bhabinkamtibmas dan Babinsa, Pemerintah Desa setempat ataupun datang langsung ke Polsek Pabuaran.

Pada kesempatan ini pula Kapolsek juga mengucapkan selamat atas dilantiknya Ketua dan anggota BPD yang Baru, dan meminta kepada anggota BPD yang dilantik dapat bersinergi dan bekerjasama yang harmonis dengan Kuwu selaku Kepala Pemerintahan Desa dan semua pihak agar pembangunan di Desa dapat berjalan dengan semaksimal mungkin sesuai harapan masyarakat.

"Anggota BPD yang dilantik ini diharapkan dapat memberikan kontribusi kepada pembangunan di Desa mereka, mempunyai inovasi dan gagasan yang membangun serta program yang mengedepankan hajat masyarakat sebagai prioritas utama.

Selain itu, Ia juga mengajak agar selalu berkoordinasi demi tercapainya tujuan yang baik dalam mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif. Saya juga berharap kita bersama menjaga tahapan Pemilu karena kita sekarang sudah berada di Tahun Politik jelang Pemilu Damai 2024. "tutup Kapolsek"